

Patroli Someah Polsek Kadupandak: Antisipasi C3, Geng Motor, dan Tawuran

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 3, 2024 - 03:02



Polres Cianjur polda Jabar – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Kadupandak, APTU Jaubat melaksanakan kegiatan patroli Someah pada hari Jumat, 2 Agustus 2024. Kegiatan ini difokuskan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), aksi geng motor, tawuran, serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Patroli ini dilaksanakan sesuai dengan instruksi dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H. Dalam pelaksanaannya, patroli ini tidak hanya mengedepankan pendekatan humanis, tetapi juga ketegasan dalam menindak setiap pelanggaran hukum yang ditemukan di lapangan.

AIPTU Jaubat menjelaskan bahwa patroli Someah merupakan upaya preventif untuk memastikan keamanan warga dan mengurangi potensi gangguan Kamtibmas. "Kami melakukan patroli dengan menyusuri titik-titik rawan dan berdialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan serta memberikan penyuluhan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Kegiatan patroli ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi di sekitar mereka. "Kami berharap dengan adanya patroli rutin seperti ini, dapat tercipta situasi yang kondusif dan jauh dari segala bentuk kejahatan," tambah AIPTU Jaubat.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menegaskan komitmennya dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukumnya. "Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli dan bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Semua laporan dan keluhan dari masyarakat akan kami tindaklanjuti dengan serius," kata AKP Deden Hermansyah.

Dengan adanya patroli Someah ini, diharapkan masyarakat semakin waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungannya. Polsek Kadupandak mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan tenteram di wilayah mereka.